## Worte, die nicht im Kopf sind

In meiner Behauptung, dass Führung und Management in einer Institution, Organisation, einem Interesse oder einem öffentlichen oder privaten Unternehmen oder einer Körperschaft

Es kann in drei Verantwortungs- und Verwaltungsebenen unterteilt werden, die erste Ebene, die für die Ausarbeitung öffentlicher Politiken und die Entwicklung von Plänen und die Verfolgung der Anwendung auf allen Ebenen des Systems verantwortlich ist, während die dritte Ebene die Ebene ist, die die Nachverfolgung des kleinen Mitarbeiters bei der Ausführung seiner Arbeit überwacht und die Probleme derjenigen löst, die diese Interessen frequentieren. dann kommt die zweite und wichtigste Ebene - meiner Meinung nach - ich denke, dass es die wichtigsten administrativen Episoden des Systems sind, weil es ein Instrument der Kommunikation zwischen der Geschäftsleitung und der Geschäftsleitung darunter ist, und diese Managementebene basiert auf der gesamten Organisationsstruktur, da sie mit dem konfrontiert ist, was in der unteren Exekutivverwaltungsklasse schwer zu lösen ist. vor allem, wenn die untere Schicht unerfahren ist oder aus Angst vor der Übernahme von Verantwortung und Angst vor Kontrolle und Ermittlungen zittert, und deshalb argumentiere ich, dass die Klassifizierung dieser Schicht von großer Bedeutung genau und sehr sorgfältig ausgewählt werden muss, weil sie erfahren und kreativ sein muss Das Unbekannte und die Fähigkeit, Lösungen für alle Probleme zu finden, die zu ihr aufsteigen, da sie von Zeit zu Zeit neu bewertet und bewertet werden muss eine objektive und tatsächliche Bewertung und keine Formalität, da das Vorhandensein von gescheiterten Modellen oder die Unfähigkeit, Entscheidungen auf dieser Ebene zu treffen oder sie friedlich bis zum Erreichen des Rentenalters und der Auszahlung von Bonus- und Sonderfonds auszugeben, bedeutet, dass sich die Probleme anhäufen und dass die Informationen für die obere Verwaltungsklasse ungenau oder korrekt sind, alles wegen der schlechten Auswahl dieser Führer und wird Bewunderung und Heuchelei lösen, um in der Position statt Fleiß und Arbeit fortzufahren.

Die ersten Grade des Versagens und seine Erscheinungsformen und Merkmale, dass es Ihnen aufgrund der geschlossenen Türen und der Isolation in den klimatisierten Büros schwer fällt, die Beamten dieser Klasse zu treffen, aus Angst, sich der Öffentlichkeit und den Problemen, die sie mit sich bringen, zu stellen, erfordern einen kühnen Stift und eine gute Meinung, und selbst wenn das Glück Sie ehrte und es Ihnen erlaubte, diese zu treffen, um Probleme anzuzeigen und ihnen aufzuerlegen, finden Sie Sie in vor einem Idol, das sich nicht bewusst und unverständlich ist und daher eine gute Wahl dieser Schicht für die Ernsthaftigkeit der ihr anvertrauten Rolle auf der Karriereleiter und in der Verwaltungspyramide empfiehlt.

Gott schenkt Erfolg

Onsy Kamal El-Din